

Pommes : Baisse de la production tricolore dans un ensemble européen en hausse-en

05/01/2022



Fruits & Légumes

Au 1er novembre, les estimations confirment un recul de 10 % de la production française par rapport à la même période de l'année dernière et de 18 % par rapport à la moyenne 5 ans. En octobre, les prix reculent par rapport au début de campagne mais ils restent supérieurs de 8 % à ceux de l'an dernier.

La production européenne serait quant à elle en hausse de 10 % d'un an sur l'autre et de 5 % sur la moyenne 5 ans. Après deux années de mauvaise récolte, la production de la Pologne, le premier producteur européen, progresse de 22 % en un an et même de 16 % par rapport à la moyenne 5 ans ! Les productions allemande et espagnole progressent aussi. Seule l'Italie a été touchée comme la France par le gel de printemps.

Les stocks de pommes sont au même niveau que ceux de l'année dernière mais les exportations sont en forte régression. Elles diminuent de 50 % vers nos partenaires de l'UE et de 33 % vers les pays tiers.

[EN SAVOIR PLUS](#)